

## Sinergitas TNI-Polri Dalam Aksi Sambang Warga di Wilayah Hukum Polsek Lohbener

Indramayu - [INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM](http://INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM)

Aug 8, 2023 - 17:29



*Sinergitas TNI-Polri Dalam Aksi Sambang Warga di Wilayah Hukum Polsek Lohbener*

Indramayu - Sinergitas antara TNI-Polri terus ditingkatkan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Lohbener Polres Indramayu Polda Jabar.

BRIPKA Ashari, SH, Bhabinkamtibmas Desa Sindangkerta bersama SERDA Wasdi, Bhabinsa Koramil Lohbener melaksanakan kegiatan sambang warga sekaligus memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat Desa Sindangkerta, Kecamatan Lohbener, Selasa (8/8/2023)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Lohbener, Kompol H. Nurani, menjelaskan bahwa kegiatan sambang warga ini merupakan

salah satu upaya dalam pelaksanaan program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 tahun 2023.

Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk memperkuat hubungan antara aparat kepolisian, dalam hal ini Bhabinkamtibmas, dan TNI dengan masyarakat, serta memberikan pesan-pesan kamtibmas yang penting.

Dalam kegiatan ini, BRIPKA Ashari dan SERDA Wasdi memberikan beberapa pesan kamtibmas kepada masyarakat Desa Sindangkerta

Masyarakat dihibau untuk ikut menjaga situasi keamanan dan ketertiban di lingkungan tempat tinggal masing-masing.

Selain itu, Orang tua dan masyarakat diminta untuk mengawasi dan memberikan pemahaman kepada anak muda dan remaja tentang bahaya miras.

Keduanya juga menyampaikan pesan apabila terjadi kejadian atau situasi yang mencurigakan, diharapkan masyarakat segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas dan Babinsa.

Masyarakat diingatkan untuk menjaga harta benda mereka dari potensi pencurian dan penipuan oleh orang yang tidak dikenal.

Lebih dari itu keduanya juga meminta Masyarakat agar berpartisipasi dalam kegiatan Siskamling (Satuan Keamanan Lingkungan), karena sangat penting untuk menjaga lingkungan tetap aman dari kejahatan.

“Masyarakat dapat menjalin kerjasama yang baik dengan pihak kepolisian dan TNI dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban,” ungkap Kapolsek.

Lanjut Kompol H. Nurani menambahkan bahwa kegiatan sambang warga ini mencerminkan sinergi yang kuat antara TNI-Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

“Diharapkan pesan-pesan kamtibmas yang disampaikan akan diterapkan oleh masyarakat, sehingga lingkungan Desa Sindangkerta dapat tetap aman, nyaman, dan kondusif,” harap Kapolsek.

**ANDRI/HMS RES IMYU**